

# Harry Potter I.

## oder was passiert mit Familie Potter wenn Voldemort nicht gelebt hätte

Von Monny

### Kapitel 31: Neue Freundschaften

So weiter geht´s^^. Ich weiß ich hab euch lange warten lassen. Aber ich hab in letzter Zeit einfach nicht mehr so viel zeit. Aber ich versuche mich zu bessern^^.

#### Kapitel 31: Neue Freundschaften

Harry Potter hatte es nicht leicht mit seinen beiden Freunden Ron und Hermine. Die beiden stritten sich, wann sie nur konnten. Ron sagte etwas, was natürlich falsch war und die braunhaarige Hexe korrigierte ihn immer, was Ron zur Weißglut brachte.

Die beiden redeten zwar miteinander aber befreundet waren sie bis jetzt noch nicht. Und Harry fand das schade, da er mit beiden sehr gerne befreundet sein wollte.

Nun saß er in Zauberkunst und sie übten gerade einen Schwebenzauber. Und zu Rons Leidwesen war Hermine seine Partnerin. Reden konnten die beiden sehr gut miteinander wenn es sich um etwas anderes handelte als um die Schule. Doch wurde das Thema Schule angesprochen war es mit den beiden zu ende.

Doch das sollte sich bald ändern. Doch das kommt noch.

Wie gesagt saß die Klasse gerade in Zauberkunst und sie übten also diesen schwierigen Zauber, den Hermine natürlich so fort beherrschte, während Seamus seine Feder zum Explodieren brachte. Professor Flitwick war natürlich so sehr begeistert von Hermine, dass er fast, von seinem Bücherstapel fiel, da er ein sehr kleiner Zauberer ist.

Ron wiederum fand es einfach nur ätzend. Harry sah sich das Schauspiel an und dachte das sich zwischen den beiden etwas ändern müsse.

Und so saßen sie nach dem Abendessen im Gemeinschaftsraum am Kamin und

machten Hausaufgaben, Jedenfalls versuchten sie es da die drei sehr am Diskutieren waren. Das ständige hin und her war für Harry so anstrengend das er davon Kopfschmerzen bekam.

Doch schließlich hieß es Waffenstillstand. Den Harry sprach ein Machtwort was Ron zum Nachdenken brachte und zwar Hausaufgaben. Hermine könnte ihnen bei den Hausaufgaben helfen und so schlimm war sie nun auch wieder nicht das man eine Freundschaft mit ihr aufbaute nur wegen Hausaufgaben.

Das sah Ron ein, da er sie abgesehen von ihrem Schultick ja ganz gut leiden konnte. Und so machten sie sich an die Hausaufgaben.

So ich hoffe es hat euch gefallen. Sorry das ich erst jetzt schreibe aber erstens habe ich kaum noch zweit zum Schreiben wie oben ja schon gesagt und zweitens wusste ich nicht wie ich dieses Kapitel schreiben sollte da ich es mir so vorgestellt hatte das die drei sich ja von Anfang an gut verstehen.

Ich hoffe das nächste Kap dauert nicht all zu lange.

gez. Monny^^.